

El reconocimiento al esfuerzo de los trabajadores del territorio fue la idea central en la alocución de Ekaterina Gowen Dickinson, secretaria de la CTC en provincia, quien dio inicio al desfile en Sancti Spíritus



La capital provincial y en cada municipio los espirituanos madrugaron para patentizar el apoyo de los trabajadores y sus familiares a la Patria, a la Revolución y a sus líderes en la celebración por el Día del Proletariado Mundial.

En la villa del Yayabo la marcha del pueblo recorre las principales calles hasta la Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez Valdivia, donde se desborda el entusiasmo de los trabajadores, organizados en 15 sindicatos, y sus más disímiles iniciativas.

Las pequeñas plazas y caminos de poblados y comunidades espirituanas han sido testigos de concentraciones y actividades en saludo al Primero de Mayo, matizadas con las peculiaridades de cada lugar. Los tradicionales actos por el Primero de Mayo que se han realizado en las comunidades de Sancti Spíritus, como parte de los festejos en la provincia por el Día Internacional de los Trabajadores, se han caracterizado por iniciativas locales, engalanamientos y mucho entusiasmo.

Portando carteles con consignas revolucionarias y vestidos con los colores alegóricos a la enseña nacional, los trabajadores acompañados por sus familiares y el resto de la población apoyaron una vez más el

proyecto social que se construye en Cuba.

“En la ciudad del Yayabo y en el resto de los territorios el desfile se realiza según el orden previsto desde los puntos de concentración de cada sindicato hacia las diferentes plazas”, explicó a Escambray Ekaterina Gowen Dickinson, secretaria general de la organización obrera en la provincia.

Información de Escambray

---